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令和３年６月定例会の会期日程（案）は次のとおりとなります。
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《編集後記》
　２月定例会は令和３年度予算の審議や
各会派の代表質問などを行いました。
　全ての内容を掲載できませんが、市民
の皆様がお知りになりたいことをできる
だけ分かりやすくお伝えできるよう努め
ております。
　皆様からのご意見をお寄せください。

議会広報委員会副委員長　菊地慶太
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（令和３年３月卒業）

山瀬　春珂 さん

――主な業務内容は？
　新田駅東口土地区画整理事
業、新田駅西口土地区画整理事
業及び新田西部土地区画整理事
業の３事業を所管しています。
新田駅東口及び西口の土地区画
整理事業は、現在、建物移転及
び道路等の築造工事を行ってい
ます。工事完成年度は、東口が
令和７年度、西口は令和９年度
を予定しています。また、新田
西部土地区画整理事業は、平成
26年度に換地処分を行い、現
在、清算事務を行っています。
――令和３年度の主な取組は？
　東口では、駅前広場の南側エ
リアを拡幅する工事を行うほ
か、令和２年度に建物移転を行
った箇所の区画街路の整備を行
います。また、西口では、昨年
度に引き続き、都市計画道路で
ある新田駅前旭町線や区画街路
の整備を行っていきます。

――仕事のやりがいを感じる点
は？
　新田駅周辺地区は、長年、都
市基盤整備の事業化に至らなか
ったことから、不信感を持つ方
が多く、区画整理事業に対する
反対者が多かったイメージです
が、近年は、建物移転や道路築
造が進み、目に見えてまちの様
子が変わってきますと、これま
で事業に対し前向きでなかった
方も含めて、住環境が徐々に整
備されていくことについて、感
謝の言葉をいただくことがあ
り、事業を進めて良かったと思
います。
――工夫している点は？
　東西口ともに、駅前の既成市
街地での区画整理であるため建
物移転率が高く、権利者の方に
ご理解をいただきながら、建物
等の移転にご協力いただく必要
があります。移転する側の身に

なって、分かりやすい丁寧な説
明を行うよう、努めています。
　また、事業を進める上で、土
地建物所有者の方々に、仮住ま
いや営業中止等をお願いしてい
ることから、早期に生活再建を
図ることができる環境を整えら
れるよう、移転・工事計画等の
調整、円滑に工事を進めるため
の段取りやスケジュール調整に
努めています。

――市民へのメッセージ
　多くの関係者の方々のご協力
により事業を進めております
が、工事中は、駅利用者の方々
にも大変ご迷惑をおかけしてお
ります。今後、東西口ともに、
駅周辺の工事に着手する予定と
なっており、駅への交通動線が
変わるなど、ご迷惑をおかけす
る場合もありますが、ご理解、
ご協力をお願いします。

http://www.soka-shigikai.jp
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